



地域リーダーのための解説書

イベントの起源と背景

1、イベントの起源

殆どの宗教と文化の古文書には「大転換」が予言されています。現代では、それを「イベント」と呼んでいます。何千年もの間、預言者や賢者たちは普遍的な意識とつながり、全人類が宇宙的な意識を経験する時が来ることを知っていました。いまがその時代です。私たちの惑星と太陽系の自然エネルギーが上昇し、すべての生命の意識レベルをますます上げていっています。私たちは、すべての意識が統合された領域とのつながりや関係を気付くようになるのです。

太陽系は2012年に銀河面の上に移動しました。こちら側には非常にエネルギーの高い粒子で満たされた高密度の空間があり、銀河の中心は現在、私たちに向けてエネルギーの波を送っています。これらの要因が、多くの賢明なスピリチュアルな教師たちが予測した古代のシフトの基礎となっています。

このような予言が存在するにもかかわらず、私たちの惑星は何千年もの間、私たちへの支配を維持したい勢力に占領されてきました。彼らはこのような事態を望んでおらず、人類がより高い意識を獲得するのを阻止するためにあらゆる手段を尽くしてきました。もし人類がこの予言に気づき、それを意識するようになれば、彼らはそのすべての力を突然失い退去を余儀なくされるか、逮捕されて罪を償わなければならないでしょう。なぜなら、彼らは真実の光の中では隠れることが出来ず、搾取的な生き方を維持することができないからです。

この支配を維持しようとする勢力は反人間的で、生命にとっては破壊的な存在です。彼らの信念の一つは、地球の人口がこの惑星には多くなりすぎているということです。彼らの数は少ないため、彼らが人類を支配するには人間の数が多すぎるのは確かなことです。彼らは死を促す政策を取り、人々が生きながらえて繁栄する能力を持たないようにしてきました。結果として生まれたのは、人を殺めても追及されない権力者です。人々は乏しい健康管理に置かれ、毒素を混入された飲み水を吞まされ、毒素を散布された空気を吸わされました。裏付けがなくてもお金を刷り続けられる仕組みによって彼らは支えられています。だから、彼らは人々のために働いているなんて間違っても考えないで下さい。彼らの組織は悪意に満ちているのです。

これらの存在は人類の自然の進化に反対しており、私たちを奴隷として意のままに支配するための先進技術と複雑な構想を持っています。その仕組みを取り壊すために、私たちをサポートする存在が、様々な組織、同盟、惑星から私たちに合流してきました。

全体として見ると、私たちは教えられてきたのと比べて、ずっとずっと複雑な社会構図の中で生きています。宇宙の中での私たちの現実と歴史についての真実は、遠い昔から抑圧されてきています。私たちはずっと嘘を押しつけられていたのです。

2、背景

ネガティブな存在に仕えている誠実な人々の中には、自分人類のために働いていると信じてキャリアをスタートさせたものの、後になって、真実は自分が言われていることや大衆に向けて表現されていることは全く異なることに気づいた人が非常に多くいます。1970年代に入り、キャリアを積んだ諜報員たちは、否定的なアジェンダに対する抵抗組織（オーガニゼーション）を組織し始めました。その後、ネガティブな存在に苦しめられた彼らは、この惑星や他の惑星の人々に助けられ、私たちを奴隷にしようとする者たちが得た利益を取り返し、私たちの惑星における彼らの力を終わらせるための最後の一押しを組織しているのです。

2012年、最終的な提携が完了し、「光」の勝利が確実になりました。その年、抵抗運動はある人間を地上の人々へのスポークスマンとして採用し、匿名の名前を使って無料のブログを作り、自分たちの従業員や一般の人々に向けて、地球の解放に向けた最後の段階の進展についてメッセージを伝えるように助言しました。

彼は、2012年4月に「Cobra」というコードネームでブログを開設しました。コブラ(Cobra)とは、Compression Breakthrough (圧縮突破)の略です。2012portal.blogspot.com にアクセスしてアーカイブを読むことで、当時の活動を知ることができます。(※[日本語訳はこちら](#))

それから1年以上が経過した2013年5月、「Prepare for Change」(www.prepareforchange.net)が設立されました。これは、地表の人々が真の惑星の状況をよりよく認識し、イベントが現実のものとなる時点に向けて、より高い協力と組織化を達成することを支援するためのものです。このサイトを読み、現時点でできる限りの調査を行い、インターネットで入手可能な他の資料とクロスリンクさせるべきです。Googleで特定のキーワードを検索すると、びっくりするほどたくさんのエントリーがある場合があります。例えば、この記事が公開された(2015年11月)時点で「Planetary Liberation」と入力すると444,000件、「Global Currency Reset」と入力すると5,710,000件の結果が返ってきます。これらの情報のすべてが正確であるわけでも、Prepare For Changeが支持しているわけでもありません。また、ウェブ上には多くの偽情報が飛び交っており、そのほとんどが肯定的な派閥と否定的な派閥の間で進行している戦争の直接的な結果です。

3、私たちの心を奪う戦争が起きている

真実を見極めるには、自分自身の識別力と魂のつながりを駆使しなければなりません。戦争ではいつものように、煙と鏡を見通すことは非常に困難です。

情報戦争をよりよく理解するためには、まず、歴史上のすべての戦争には、たった1つの究極の目標があったことを理解しなければなりません。それは、私たちの心を征服すること、私たちの同意（表明または省略）、私たちのエネルギー、外部ソースへのパワーの移行、そして信念体系、宗教、イデオロギー、特定の所属に対する私たちの絶対的なコミットメントです。このようなステルスの操作によって、比較的少数の、独自の意図を持った存在が、支配的な物語、思考ライン、トレンド、そして最終的には「社会的に受け入れられる」すべてのものをコントロールすることができるのです。あるアイデアやメッセージを飽きるまで繰り返すことで、それが規範となり、大多数に「現実」として受け入れられることになるのです。そして、その「現実」は、マスメディア、教育システム、軍隊や法執行機関など、アイデアや情報を広めるための従来のチャンネルをすべてコントロールできる無限の金銭的資源を持つ少数の個人によって、24時間365日放送されていて、自分たちのアジェンダに好意的な偏ったものだけが見えるようになっていきます。恐怖は彼らが規範の遵守を大衆に強制するためのムチであり、欲望は彼らに服従して力を与えるためのアメです。このようにして、彼らは自分たちの「人工的な現実」を私たちに明示し、表現しています。社会的分裂、無関心、そして外部の救世主を求めることが、この奴隷制度を存続させるための条件なのです。たいていの場合、疑う余地がないと示された信念は維持すべきではありません。

惑星の解放プロセスが本格化した今、同じ存在が支配的な物語や「公式ストーリー」をコントロールすることはもうできないでしょう。そこで彼らは、大衆に受け入れられてきた世界のへ認識へと再び導くために、時間との戦いの中で、まだコントロールできるかもしれないあらゆるチャンネルを通じて、ますます必死な動きを見せています。彼らの攻撃的な姿勢が強まれば強まるほど、インターネットのおかげで彼らは真実の光にさらされるようになりますが、世界的な意識と周波数の上昇も、ここで考慮すべき決定的な変数であると考えられています。

ここで重要なのは、あなたの信念があなたのビジョンと認識を形成するということを常に念頭に置くことです。私たちは誰もあなたに何らかの信念を押し付けようとは思いません。しかし、あなたがこれを読んでいるということは、この点において何かが揺らいでいるからなのです。

なぜ我々のアドバイスが必要なのか？

あなたがこの手紙を読んでいる時点で、マスメディアはこの戦争で寝返っているかもしれませんが、そうでないかもしれません。なぜならば、基本計画の一部として、マスメディアが最初に真実を報道し始めることになっていたからです。いずれにしても、私たちのサイトには、世界中の意識の高い人々によって書かれた800以上の記事（注*2015年11月時点）があり、文化的、社会的、文脈的、個人的な背景が異なるにもかかわらず、同じビジョンを共有する何千人もの人々の世界的なサポートネットワークがあります。

ネガティブな存在の努力により、このイベントは古代のビジョンや予言では見られないいくつかの側面を持っています。自然の上昇エネルギーは彼らが予見していたものですが、エキゾチックな技

術や大量のマインドコントロール知識を持つ、狡猾な反対勢力のことは予見されていませんでした。これにより、いくつかの段階が作られました。基本的には、ネガティブな集団をこの惑星から一掃し、彼らが阻止しようとしなくてもシフトが進むようにするための取り組みです。

これらの段階には、3つの関連する取り組みがあります。

- ネガティブな派閥の指導者の大量逮捕
- 通貨システムのリセット
- 抑圧された情報や技術の開示

最初の2つはほぼ同時に行われ、3つ目はその後数ヶ月間継続して行われます。

エネルギー的なシフトも、最初の2つと同時に起こります。これらはいずれも自然なシフトが始まった後に起きることです。

自然なシフトは始まっています。私たちは皆、今後数年間のエネルギーの最高潮に合わせて、犯罪勢力や計画の最終段階を倒すことを期待すべきです。この記事が掲載された(2015年11月)時点では、高次のエネルギーに入って3年が経過しており、すでにシフトするのに十分な高さになっていますが、ネガティブな派閥の反対を押し切ってまでシフトするほどの高さではありません。そのため、彼らを排除するための取り組みが必要です。それを達成するのは、レジスタンス・ムーブメントの目的でもあります。

現在の状況についての最新情報は、www.prepareforchange.net と 2012portal.blogspot.com をお読みください。www.communityleadersbrief.org は、イベントが合法的な逮捕とリセットで始まったときに、社会で準備のできていない中間管理職のニーズに応えるために作られました。彼らには助言が必要です。

このような説明を受けて、驚きやショックを受けることもあるかもしれませんが、ご自身で調べてみてください。しかし、この文書をお渡ししている人たちは、最高の意図を持っており、あなたとあなたのコミュニティが、すべての人の安全とケアを守りながら、これからの課題を克服するのを助けたいと願っています。

それがこのメッセージの目的です。何を信じるべきかを指示するものではありませんが、私たちを信頼し、私たちの助言を考慮に入れていただくことをお願いしています。私たちはすべてを知っているとは言いませんし、私たちの生活にこれほどの複雑さが入り込んできている今、誰にもわからないでしょう。

これらの問題に関心を持ち、さまざまな情報源から多くの情報を吸収してきた私たちは、あなたがあなたの保護下にある人々をこの移行期に安全なルートで導き、私たちが信じている偉大な業績の未来に到達することを手助けできると確信しています。

[テキストURL](#)